
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間    今月： 地域社会の経済発展／米山   来月：ロータリー財団 

１０月２０日例会より 

『 クラブ協議会 』 
   

「クラブ協議会」 

進行：江尻寛会員（2009-10 年度ガバナー補佐） 

ガバナー月信９月号に掲載の「2024-2025年度

地区ガバナー（ガバナーノミニー・デジグネー

ト）候補者推薦のお願い」が、第 2820 地区ガバ

ナー指名委員会の白戸仲久委員長より各クラブ

に要請された。特に今回は、当該年度のガバナー

を、第 1 ブロック（第 1 分区、第 2 分区）より

選出されることになるので推薦いただきたい、と

いうお願い

である。こ

れ を 受 け

て、鈴木会

長は、10 月

6 日、恒例

のパスト会

長会議を招

集 開 催 し

た。会議で

は、地区において先頭に立って活動し、優れた指

導性を発揮している会員もおり、候補者の推薦に

取り組むことに決定した。本日は、こうした経過

を踏まえ、ガバナー候補者を推薦する例会となっ

た。2009 年度ガバナー補佐をした江尻寛会員か

ら提案があり、全会一致で採択した。（細則第 12

条 12.030.3 による例会）ガバナーの選出手続き

は、国際ロータリー細則第 12 条に明記されてお

り、候補者の推薦はクラブの例会で採択されなけ

ればなりません。その例会を本日行ったところで

ある。 

卓話：「ロータリーの新しい構造改革」 

大髙司郎 地区クラブ奉仕総括委員長 

「RI未来形成委員会」現行の地区制度、ガバナー

制度を廃止する案？ 

2020 年 12月 6 日、池田直前ガバナー事務所で開催

の 2021 ニューイヤーズミーティング（G 月信１・

２月号掲載）前の雑談において、ロータリー研究会

（オンライン）開催後に辰野 RI理事より、RI理事

会は将来ガ

バナーや地

区を廃止し

新たにセク

ションを設

ける（現状

のゾーンは

残す）こと

を2022年RI規定審議会で提案を検討していると聞

いた。 

2018 年 7 月に設置されたロータリー未来形成委

員会（SRF：Shaping Rotary's Future）の存在と審

議内容は、３年間以上公表されなかったが 2020 年

12 月に公表された。池田直前ガバナーによると、

RI が地区をなくしガバナー・ガバナー補佐制度を

廃止し世界を文化・民族・言語等で３０位の地域

（Region）に分類する計画であり、日本は 102 くら

いのセクション数となり、第 2820 地区だと３セク

ション位で移行時期は 10 年後くらいだろうとの話

があった。日本の１・２・３ゾーンの DG や DGE

も大変驚いた（反対意見が多かった）様子とか。 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当 １０月２０日 出席報告 
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四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



ロータリー未来形成委員会 

鈴木直登 会長あいさつ 

国会が解散され選挙が告示されました。我が国の

投票率は皆さんご承知のとおり世界でもワースト

ワンと言われる低さです。１４名の著名人が SNS

で投票を呼び掛けています。電話でもアンケート

が３回もありました。ここに昭和３９年４月１０

日発行の“市報”があります。５８年前です。駅

東口と春日町を結ぶ中央こ線人道橋が完成し４月

１０日開通とあります。 

前年昭和３８年１１月１３日には市議会議員選挙

が行われまし

た。議員定数

は３０名。当

時の有権者は

男９、６６２

人、女１０、

２４１人計１

９，９０３人。

投票率は男８，４５６人女９，１１４人合計１７，

５７０人。投票率は何と９１．４％でした。投票

所が限られていて期日前投票もない時代なでこん

なに投票率が高かったのか。答えは複数あるそう

です。聞くところによれば投票所の入り口にボス

が立っていた。しっかりと物を配って行動を見て

いた。当時地元では自殺未遂事件があったそうで

す。 

皆様には投票用紙が配達され不在者等投票も始ま

りました。その中で移動投票所も設けられいろい

ろ工夫していますが。果たしてどうなりますでし

ょうか。 

 さて、コロナも少し収まり始め学校も通常授業

になりました。今日は中学校の駅伝大会です。生

徒たちの明るい笑顔に感謝いたしましょう。 

菱川健司 副幹事報告 

５点あります。①地区青少年奉仕委員会より

2021-22 年度青少年ポリオ根絶募金活動協力のお

願い②ハイライトよねやま 10月号③第 50回ロー

タリー研究会記念講演会申込について④長久保赤

水顕彰会より「長久保赤水の天文学」送付につい

て⑤常陸太田 RC より会報届く。 

石平光会員：３分間スピーチ 

今月は米山月間、米山梅吉氏についてのお話しで

す。米山梅吉さんの私生活は非常に質素で私財を

投じて色々な社会奉仕や、特に貧困学生の援助と

東南アジアの留学生に対して物心両面の支援を行

った、まさに世のため人のために尽くした人であ

ったと言うこ

とです。設立時

と制度も変わ

ってきました。

私の感想です

が特定の国の

奨学生が多い

ので、もっと国

別のバランスを取る必要があると思います。 

小谷松政紀 社会奉仕委員長 

11月3日（日）

ロータリー奉

仕デーの海岸

プロジェクト

について。当

日は伊師浜海

岸で 10 時集

合です。多くの皆様の参加をお願いいたします。

役員は 9 時集合です。 

 



大平敏明 青少年奉仕委員長 

萩っ子英語発表会の第１回 FM ラジオ放送が 10

月 24 日にあります。１０週連続放送を予定して

います。現在、収録は７名が終わり、次回は１０

月３０日午

後１時半、３

１日午前１

０時です。締

切までにま

だ余裕があ

り現在受付

中。ポスタ

ーも作成

しました。

高 萩 RC

のホーム

ページか

らも応募

受付中で

す。 

田所和雄 プログラム・雑誌委員長 

次週、10 月 27 日の卓話者は（株）愛テック代表

取締役の中野光雄様となります。 

佐々木聡会員 退会挨拶     

 

皆さまお世

話になりま

した。 

 

 

 

 

 

2021-2022 年シーズンもインフルエンザワクチン

の積極的な接種を推奨。 

インフルエン

ザワクチン接

種は理想的に

は 10 月末ま

でに行うこと

が推奨されて

います。高萩

RC では、昨

年に引き続き滝徳宗会員（医・滝川医院院長）の

ご協力で、例会後にワクチン接種が行われました。 

 

10 月 5 日、2021－22 年度第 1 回国際ロータリー

会長会議（ソウル）報告。 

日本か

ら は

「地球

環境保

全グロ

ーバル

プロジ

ェクト」について、新井和雄ガバナーと天野正博

早稲田大学名誉教授による報告と講演そしてトー

クセッションがありました。 

 

 

世界から 245 団体 32,857 人の参加登録があり、

最終的には 5万人を

超える規模となり

そうです。当地区は

国の緊急事態宣言

の発令を受け日程

変更となりました

が 11 月 3 日に実施

します。グローバル

フォトコンテスト

入選作品。グランプ

リ：ウガンダ、準グ

ランプリ：フイリ

ピン・日本（ニュー

ジーランド在住） 

 

 

 

 



グローバルフォトコンテスト入選作品 

 

高萩 RC では毎週ハイブリッド例会を開催中です。

Zoom 参加も受付ます。 

 

 

 

【メークアップ】 

１０／１６ 地球環境保全グローバル 

プロジェクト報告会  大髙司郎 

 

【ニコニコ BOX】 

小谷松政紀さん：11 月 3 日、海岸清掃よろしくお

願いいたします。 

鈴木啓志さん：滝先生、本日はインフルエンザワ

クチン接種、お世話になります。 

大髙司郎さん：滝徳宗先生、本日はインフルエン

ザワクチン接種でお世話になります（感謝）。 

鈴木直登さん：昭和 9年生まれの隣人が今日 5ヶ

月ぶりに退院する。奥様も杖なしでは歩けない。

でも、笑顔でお茶飲みする。良かった。良かった。  

大平敏明さん：今日はインフルエンザワクチン接

種やる予定です。滝さん今日は大変ありがたいで

す。鈴木赫鳳さんの弟子の時崎五鳳さん日展特選

受賞大変おめでとうございます。素晴らしい師匠

の御指導のたまものですね。 

田所和雄さん：朝 5 時すぎに起床、1 時間のウォ

ーキング、6 時 30 分からラジオ体操。以上の日課

を 5 ヶ月間続けました。体調が良くなりました。

石君平さん：今日の例会に重要協議事項がありま

す。全員で協議が必要です。 

小森勇一さん：秋らしくなりました。  

鈴木国男さん、江尻寛さん、石平光さん、大河原

浩さん、今川隆さん、菱川健司さん 、平野浩司さ

ん、滝徳宗さん 

 

本日計  １６，０００円 

累計  １７３，０００円 

 

 

【ロータリー財団】 

本日計   １，０００円 

累計  ２５１，１６０円 

 

「ポリオ根絶に向けて世界が一つに」 

10 月 24 日は世界ポリオデーです。世界ポリオデ

ーは、初めてポリオ・ワクチンを開発したチーム

を率いた米国の医学者 Jonas Salk（ジョナス・ソ

ーク）の誕生を記念して、ポリオのない世界を目

指す国際ロータリーによって設立されました。 

 

【ポリオプラス】 

本日計   ３，０００円 

累計   ３８，１７０円 

 

 

 

【米山記念奨学会】 

本日計         ０円 

累計    １９８，０００円 

 

 

 

 

 


